

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Änderungsantrag

A0033/19/1 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
A0033/19	19.02.2019

Absender	
<b>Fraktion Bündnis 90/Die Grünen</b>	
Gremium	Sitzungstermin
Stadtrat	21.02.2019

Kurztitel
Weniger Rasen, mehr Sicherheit

Der Stadtrat möge folgende Ergänzung beschließen (Fettdruck):

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, auf den Zufahrten zum Hasselbachplatz

- a) auf dem Breiten Weg in Höhe Keplerstraße und Einsteinstraße
- b) auf der Otto-von-Guericke-Straße vor der Einmündung in die Einsteinstraße
- c) auf der Sternstraße in Höhe der Einmündung Bölschestraße und Geißlerstraße**

Bremsschwellen zu installieren.

**Zudem wird der Oberbürgermeister beauftragt, in den oben genannten Bereichen die Höchstgeschwindigkeit auf maximal 20km/h zu reduzieren.**

### Begründung:

Mit den Bremsschwellen soll das Rasen um den Hasselbachplatz reduziert werden, um die Sicherheit von Fußgänger\*innen und Radfahrer\*innen zu erhöhen und die Aufenthaltsqualität vor den Gastronomiebetrieben zu verbessern. Dieses Anliegen ist grundsätzlich zu begrüßen.

Da sich auf der Sternstraße die Situation ähnlich darstellt (keine Radverkehrsanlage, viele Gastronomiebetriebe, enger Gehweg) sollte diese Straße mit einbezogen werden.

Da sich durchschnittliche Radfahrende nicht mit 30km/h, sondern eher mit 16km/h bis 20km/h, fortbewegen und in den Bereichen die Fahrbahn mit dem Autoverkehr teilen müssen, ist es sinnvoll, zur Verbesserung der Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer\*innen hier das Geschwindigkeitsniveau entsprechend zu reduzieren. Damit wird dem Lautstärkeproblem von Bremsen und Beschleunigen weiter vorgebeugt.

Olaf Meister  
Fraktionsvorsitzender

Jürgen Canehl  
Sprecher für Verkehr

Tom Assmann  
Sprecher für Wirtschaft